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Abstract (en)
A standard blading the same for all steam turbines is used as the first blading (16). In addition the matching of the individual steam turbine (10) to
the thermodynamic parameters of the respective application is carried out by a corresp. construction or variation of the regulating step (13). The
steam turbine (10) respectively additionally has a medium and low pressure part (12 or 22) with a second (17) and a third blading. Also a standard
blading is used, the same for all steam turbines (10) is used.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zum Herstellen einer Mehrzahl von Dampfturbinen (10) für den Einsatz in verschiedenen Anwendungen, welche
sich durch die jeweiligen thermodynamischen Parameter wie z.B. Kühlwassertemperatur, Umgebungstemparatur, gegebene Kesseldaten,
Prozessdampfanforderung etc. unterscheiden, wobei die Dampfturbinen (10) jeweils wenigstens einen Hochdruckteil (11) mit einer ersten
Beschaufelung und eine Regelradstufe (13) für den Teillastbetrieb aufweisen, wird eine Vereinfachung und Kostenersparnis dadurch erreicht,
dass als erste Beschaufelung eine für alle Dampfturbinen gleiche Standardbeschaufelung verwendet wird, und dass die Anpassung der einzelnen
Dampfturbine (10) an die thermodynamischen Parameter der jeweiligen Anwendung durch eine entsprechende Auslegung bzw. Variation der
Regelradstufe (13) vorgenommen wird. <IMAGE>
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